

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切にし
「が」：がんばり（一歩一歩目標に向かって）
「し」：しあわせになる

新年を迎えて～3学期のスタート～

新年おめでとうございます。本日より3学期が始まりました。冬休みを終えた児童たちが元気に登校し、教室や校庭からは笑顔があふれています。この新しいスタートを迎えることに、心から感謝いたします。3学期は、1年間の学びの集大成を行うとともに、次の学年への準備を進める大切な期間です。これまで積み上げてきた努力を振り返りながら、自分の目標に向けてさらに成長していく時間にしてほしいと思います。

本校では、児童たちが前向きに学び、行動できるよう、日々の生活の中で「ひ・が・し」の合言葉を大切にしています。

「ひ」には、人や生き物、そして持ち物を大切にする気持ちが込められています。家族や友だちだけでなく、身近な自然や学びの道具に感謝する心を育てていきたいと考えています。

「が」は、がんばり続ける姿勢を表しています。一歩一歩、小さな努力を重ねることで大きな成果が得られます。最後まであきらめず、自分のペースで進むことの大切さを学んでほしいと思います。

「し」は、日々の生活の中で喜びや感謝を見つけ、心豊かに過ごすことを大切にしています。自分の成長を喜び、他者の幸せを願う心を育むことで、学校生活全体がより豊かになることを願っています。

この「ひ・が・し」の言葉を胸に刻み、児童たちが3学期を実り多いものにできるよう、教職員一同全力で支えてまいります。また、ご家庭でも温かい励ましや見守りをお願い申し上げます。児童一人ひとりが、自分らしい歩みを進められるよう、引き続きご協力いただければ幸いです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



-----切り取り線-----
※ご意見・ご感想をお願いします。 () 年 () 組 保護者氏名 ()